

## ENTREPRENEURIAT: plusieurs récompenses pour Linksiium au concours I-Lab

La Satt [LINKSIUM](#) (siège à Grenoble) a été récompensée dans le cadre du concours I-Lab 2018. Il s'agit d'un concours national d'aide à la création d'entreprises et de technologies innovantes organisé par le ministère de la Recherche et de l'Innovation, en lien avec [BPIFRANCE](#). 64 lauréats ont été distingués dont 14 Grands Prix. Linksiium est 5 fois lauréats avec 2 Grands Prix. Ont été distingués les projets Moîz, Microlight 3D, Kapflex, Mothrys, Vaccyvet. 115 projets ont été accompagnés depuis 2015 en maturation, incubation et commercialisation, pour 21 M€ investis. [www.linksium.fr](http://www.linksium.fr)